

Presseinformation

12/2012

Kiel, 18. Januar 2012

DIE LINKE beharrt auf ihrer Forderung: „Neonaziaufmarsch verbieten!“

Uli Schippels, Abgeordneter der Fraktion DIE LINKE:

„Für uns ist es wichtig, dass die Nazis in Lübeck nicht marschieren können. Wir freuen uns, dass der Innenminister sich dieser Position angeschlossen hat. Wir haben, wie auch viele andere in Lübeck, das Verbot des Naziaufmarsches seit Jahren gefordert. Die neuesten Erkenntnisse über das Ausmaß rechtsterroristischer Gewalt machen einmal mehr deutlich: Faschismus ist keine Meinung sondern ein Verbrechen. Wir tun gut daran, diese Gefahren nicht zu unterschätzen.“